

L'HALLOWEEN EN PATIN : POUR NOS VAMPIRES, SORCIÈRES ET PETITS MONSTRES

Enfilez vos patins et venez vous dégourdir les jambes lors de notre soirée de patin libre spécial Halloween! Musique et lumière d'ambiance seront au rendez-vous! Les dents sucrées pourront repartir avec des bonbons!



CENTRE SPORTIF BEN-LEDUC

Halloween EN PATINS

LE 1^{ER} NOVEMBRE
DE 18 H 15 À 19 H 30

LUMIÈRE ET
MUSIQUE D'AMBIANCE!

DISTRIBUTION DE BONBONS
APRÈS LE PATIN LIBRE

Un monde vert...ouvert

INVITATION AUX ARTISTES ET ARTISANS POUR LE MARCHÉ DE NOËL 2024



MARCHÉ DE NOËL

7 et 8 décembre
2024

La Municipalité de Ferme-Neuve invite les artistes et artisans à s'inscrire au Marché de Noël 2024, qui aura lieu les 7 et 8 décembre prochains au Centre sportif Ben-Leduc. Réservez votre place (à l'intérieur ou à l'extérieur) **au plus tard le 1er novembre 2024 à 17 h**. Les places sont limitées.

Pour vous inscrire, vous devez suivre le lien suivant :

https://app.amilia.com/store/fr/municipalite_ferme_neuve/api/Activity/Detail?activityId=xq5Kw6L

RECHERCHE DE BÉNÉVOLES POUR LE MARCHÉ DE NOËL

Nous sommes à la recherche de bénévoles pour nous aider lors du marché de Noël qui aura lieu le 7 et 8 décembre prochain. Si vous êtes intéressés, contactez-nous au 819 587-3400 poste 6400 ou écrivez-nous à loisirs@munfn.ca.




Ferme-Neuve
Un monde vert...ouvert

Le Feuillet

Volume 2 - numéro 14
22 octobre 2024

LE COLLECTIF D'ANTOINE-LABELLE : VENEZ RÊVER VOTRE RÉGION!



Lab
COLLECTIF
D'ANTOINE-LABELLE

Les municipalités de Nominique et de Ferme-Neuve seront les hôtes d'un laboratoire d'économie sociale les 15 et 16 novembre prochain. Cet événement se nomme le **Lab Collectif d'Antoine-Labelle**.

Un laboratoire collectif est un espace citoyen de réflexion. Il est mis en place pour imaginer des solutions afin de répondre aux besoins des communautés. L'événement se tiendra sur deux jours, dont une journée à Nominique (le 15) et une journée à Ferme-Neuve (le 16). Il y aura des conférenciers et des ateliers participatifs. Les municipalités de Nominique et Ferme-Neuve se sont portées volontaires pour expérimenter, dans leurs communautés respectives, ce projet mené par Économie Sociale Laurentides.

Nous sommes convaincus que notre municipalité ainsi que notre région auraient avantage à profiter de cette occasion de développement social et économique. Nous invitons donc chaleureusement tous les citoyennes et citoyens ainsi que toutes les organisations à venir rêver notre région.

Pour un avant-goût, vous pouvez regarder la vidéo déposée sur la page Facebook de la municipalité ou sur Internet à l'adresse suivante :

<https://www.economiesocialelaurentides.ca/2024/10/04/lab-collectif-antoine-labelle/>

Venez partager vos idées de nouveaux commerces, de services dont vous avez besoin et d'événements rassembleurs à développer chez vous. N'hésitez surtout pas à venir explorer les opportunités en culture, en tourisme, en loisirs, pour revitaliser le patrimoine bâti et naturel... et plus encore !

L'événement se tiendra à la salle Arduin à Nominique et à la salle Sam-Matts au 172, 12^e Rue à Ferme-Neuve. Vous pouvez vous inscrire en ligne à partir du lien sur le site Facebook des municipalités.

UN MOT DE VOTRE CONSEIL MUNICIPAL

EMBAUCHE D'UNE RESPONSABLE AU SERVICE DES LOISIRS

Les membres du conseil municipal sont heureux d'accueillir Mme Eve Lamoureux-Cyr qui a été embauchée en tant que responsable au Service des loisirs. Les employés de la Municipalité se joignent à eux pour lui souhaiter la bienvenue et beaucoup de succès et de plaisir dans ses nouvelles fonctions.

MERCI À MME ANGÈLE DORÉ PAPINEAU POUR 25 ANNÉES DE DÉVOUEMENT!



Les conseillers et la mairesse de la municipalité de Ferme-Neuve tiennent à souligner l'apport exceptionnel à la politique municipale de Mme Angèle Doré Papineau, une politicienne passionnée. Elle a occupé le siège numéro six de conseillère du 1^{er} avril 1984 à décembre 1997 de la municipalité de la Paroisse de Ferme-Neuve. À la suite de la fusion des municipalités de la Paroisse et du Village, elle sera réélue au siège numéro 6 de la nouvelle municipalité fusionnée de 1998 à 2009.

Cette dame engagée nous a quittés en novembre 2023 et a été inhumée à Ferme-Neuve à l'été 2024. Aux noms de tous les conseillers, conseillères et maires qui ont eu la chance de la côtoyer et aux noms des citoyens de Ferme-Neuve qui ont bénéficié de sa persévérance et de son dévouement, nous voulons lui dire mille MERCI

CHANGEMENT DE L'HORAIRE D'OUVERTURE DE L'HÔTEL DE VILLE DE FERME-NEUVE

Veuillez prendre note que pour la période du **28 octobre 2024 au 4 avril 2025**, la réception de l'hôtel de ville située au 125, 12^e Rue sera fermée tous les vendredis. Les heures d'ouverture seront du lundi au jeudi de 8 h 30 à 12 h et de 13 h à 16 h 30.

Il y a 100 ans : 1924 à Ferme-Neuve

Événements marquants :

- La banque Hochelaga située sur la rue Lafontaine (12e Avenue) devenait la Banque canadienne nationale.
- Un chemin de croix était érigé dans la 1^{ère} église qui sera détruite par le feu en 1939.
- Il y avait dans l'école du village (École Notre-Dame-du-Très-Saint-Sacrement) en septembre 1924, 180 élèves pour six classes.
- On pouvait assister à la projection de films avec des appareils à batteries dans la salle communautaire en haut du magasin de Sam Matts.

URBANISME ET ENVIRONNEMENT

RÈGLEMENTATION MUNICIPALE CONCERNANT LES ABRIS D'AUTO TEMPORAIRES

Avec l'arrivée du temps froid, plusieurs d'entre vous ont installé leurs abris d'auto temporaires (de style Tempo). La municipalité tient à vous rappeler que l'utilisation des abris est permise du 15 octobre au 15 mai de l'année suivante. Cette réglementation vaut autant pour la structure métallique seule que lorsque la toile est installée. Soulignons aussi l'importance de fixer solidement la structure afin de prévenir les incidents lors de forts vents.

RAPPELS CONCERNANT LES SYSTÈMES DE CHAUFFAGE AU BOIS

La Régie de sécurité incendie et civile Hautes-Laurentides vous fait quelques rappels afin d'éviter un incendie : entreposez les cordes de bois dehors, loin de la maison ; assurez-vous de maintenir une bonne ventilation des locaux ; Placer un pare-étincelles afin d'éviter la chute de tisons hors de l'appareil ; n'utilisez jamais d'accélérateur pour partir ou alimenter le feu ; assurez-vous que vos détecteurs de fumée et de monoxyde de carbone sont fonctionnels ; disposez des cendres dans un contenant de métal et gardez-le à l'extérieur, loin de la maison. Ne JAMAIS mettre les centres dans un des bacs de collectes.



INVITATIONS DE LA LÉGION ROYALE CANADIENNE- JOUR DU SOUVENIR



Le jour du Souvenir, qui aura lieu le 11 novembre prochain, est une journée où des millions de Canadiens et Canadiennes épinglent un coquelicot à leurs vêtements, en souvenir des hommes et des femmes qui ont donné leur vie pendant les deux guerres mondiales.

En cette occasion, la Légion royale canadienne Michel Jr Lévesque de Rivière-Rouge dans les Hautes-Laurentides et le regroupement des Vétérans des Laurentides invitent tous les citoyens désireux de commémorer l'Armistice à participer à leur cérémonie du jour du Souvenir, le 11 novembre 2024 à 10 h 30, à la plage Michel-Jr.-Lévesque, située au 298 rue de la Plage à Rivière-Rouge.

NOS ORGANISMES

UN MOT DE VOTRE COMITÉ DE BÉNÉVOLAT POUR S'ENTRAIDER DE FERME-NEUVE

Notre barrage routier du 30 août dernier fut un succès inespéré. Nous remercions la population de Ferme-Neuve et des environs ainsi que les touristes et passants. En ces temps économiques difficiles, nous n'éprouvons que de la gratitude. Grâce à votre générosité, nous avons amassé la somme de 5 450.95 \$ et nous pourrions reprendre le service de transport pour nos aînés, pour quelques temps, à coûts modérés. Un grand merci à nos bénévoles pour leur implication !

Nous souhaitons souligner le départ d'un membre du Conseil d'administration. Nous tenons à remercier très sincèrement Madame Paulette Corbeil qui a fait un magnifique travail en tant que membre de notre équipe, et ce, durant plusieurs années. Madame, nous avons apprécié votre collaboration et votre présence avec nous. Merci beaucoup !